

# 道内 24日夕方から、大雨のおそれ

2018年08月23日 18時10分

道内は、台風から変わる低気圧と前線の影響で道内は24日の夕方から25日にかけて広い範囲で大雨となる見込みで、気象台は低い土地の浸水や土砂災害などに十分注意するよう呼びかけています。

24日午後6時から24時間に降る雨の量は、日本海側で100ミリから200ミリ、太平洋側とオホーツク海側で100ミリから150ミリと予想されています。

## 資源ごみ収集車が、住宅壁衝突

### 市の委託業者、ブレーキ不十分

- ギアが、「ドライブ」の状態
- サイドブレーキも十分にかかっていなかった
- 本来は前方と後方に付けるべき車輪止めの設置を怠っていた。

2018/8/23(木) 20:48

横浜市は23日、ごみ収集車が作業中、無人の状態走り出し、民家の擁壁に衝突した、と発表した。けが人はいないという。

市資源循環局によると、同日午前10時40分ごろ、ごみ集積場所で、委託業者の70代の男性2人が、資源物(缶・びん・ペットボトル)の回収作業を行っている際、収集車が無人のまま前方に約3メートル走行。

民家の擁壁に衝突し、停止した。

ギアが「ドライブ」の状態、サイドブレーキも十分にかかっていなかったほか、本来は前方と後方に付けるべき車輪止めの設置を怠っていた。

## 小樽 車道の左端を歩行中、後ろからはねられ、重傷

「対向車に気をとられ、見ていなかった」

2018/8/23 19:55

23日午後3時ごろ、小樽市緑3丁目の市道で、車道の左端を歩いていた高齢女性が、後ろからきた乗用車にはねられる事故がありました。女性(83)は、重傷を負い病院で手当を受けています。警察は、乗用車を運転していた男性容疑者(48)を過失運転致傷の疑いで逮捕しました。調べに対し、容疑者は「対向車に気をとられ見ていなかった」と容疑を認めているということです。

## <道央自動車道> ヒグマ 車3台と衝突 けが人なし

2018/8/24(金) 1:53

23日午後9時ごろ、美幌市光珠内の道央自動車道上り線で、追い越し車線にいたヒグマ1頭に乗用車3台が相次いでぶつかった。3台に計5人が乗っていたが、けが人はいなかった。最初に衝突した車は右側が破損し、運転していた女性が警察に通報した。道警高速隊によると、クマは体長1.7メートル、体重220kgで死んだ

## 道内初 苫小牧で、「ヒアリ」見つかる

2018年08月23日 18時13分

苫小牧市の港で強い毒を持つ南米原産のヒアリの死骸が見つかりました。ヒアリが道内で確認されたのは今回が初めてで、環境省や道などは、疑わしいアリを見つけた場合は触らないよう注意を呼びかけています。